

## Urkunde für neuen Rektor

Jetzt ist es offiziell: Zwölf Tage nach seiner Wahl zum neuen Rektor der Universität Dortmund erhielt Prof. Dr. Detlef Müller-Böling am Montag in Düsseldorf die Ernennungsurkunde von Wissenschaftsministerin Anke Brunn.

Der 41jährige Wirtschaftswissenschaftler ist damit der vierte Rektor der Hochschule und Nachfolger von Prof. Dr. Paul Velsing, der die Geschichte der 21jährigen Universität elf Jahre lang lenkte und nun auf seinen Lehrstuhl im Fachbereich Raumplanung zurückkehrt.



Wissenschaftsministerin Anke Brunn übergab die Ernennungsurkunde an den neuen Uni-Rektor, Prof. Dr. Detlef Müller-Böling (r.). Altrector Prof. Dr. Paul Velsing (l.) bedankte sich bei der Ministerin für die zurückliegende Zusammenarbeit mit einem Blumenstrauß.

Foto: Appelhaus